

# 三稜

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/>

令和 4 年 5 月 31 日 発行

— 校 訓 —

敬愛 責任 勤労

勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう

— 学校教育目標 —

- ・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒
- ・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒
- ・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒
- ・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒

## 体育祭がありました

5月27日金曜日に予定していた体育祭。その前日の総練習までは晴天が続き、どのクラスも優勝に向けて学級旗を作り、作戦を考え、励まし合う中で学級の団結力も高まったようでした。その盛り上がった気持ちのまま本番を迎えたかったのですが、雨のため30日月曜日への延期となりました。まさしく水を差された形で、生徒のやる気の低下を心配していましたが、そんな心配をよそに、雲一つ無い晴天の下、熱気あふれる体育祭となりました。この行事を通じて、改めて仲間と力を合わせる事・仲間に声援を送ることの大切さを実感してくれたものと思います。特に3年生の目標達成に向かう集中力や行事に向かう

姿勢は、1・2年生に受け継いでもらいたいものでした。この行事で得たことを、生活面でも学習面でも生かして欲しいと思います。仲間同士励まし合い・高め合い、新記録に挑む姿勢を続けることが、三中のABC（当たり前のことを・馬鹿にしないで・ちゃんとやる）になるよう、生徒・教師ともに頑張っていきます。

今回も天候だけでなく、コロナウイルス感染拡大状況も考慮に入れなければならない、来賓と地域の方の応援をご遠慮頂き、保護者のみの応援に限らせて頂きました。来年こそは保護者の皆さんと地域が一体となった応援が頂ける体育祭にしたいと思います。よろしくお祈りします。

### 総合優勝

|     |    |
|-----|----|
| 3年生 | 1組 |
| 2年生 | 1組 |
| 1年生 | 1組 |





## 第1回学校運営委員会を行いました

第1回学校運営委員会を、5月11日に、書面による会議に変更して行いました。

今年度も小田様に委員長、相馬様に副委員長をお引き受けいただきました。委員会で承認をお願いしたものは、今年度の学校経営方針、学校の教育課程についてで、いずれもご承認を頂きました。他にも学校の「いじめ防止基本方針」や「新しい生活様式」などの資料についてもご確認いただいています。

今回は書面による開催となったため、地域の方に傍聴していただくことはできませんでしたが、学校運営委員会の会議資料は閲覧できますので、ご希望がありましたら教頭までご連絡ください。

|      |        |
|------|--------|
| 委員長  | 小田 進一  |
| 副委員長 | 相馬 芳佳  |
| 委員   | 岡村 祐子  |
| 委員   | 村上 勉   |
| 委員   | 富田 薫夫  |
| 委員   | 逢坂 亜紀  |
| 委員   | 栗山 菜穂子 |
| 委員   | 畠山 学   |
| 委員   | 中出 真勇  |
| 委員   | 松井 庸恭  |

## 第1回小中一貫合同研修会を行いました

江別市では、小学校と中学校が課題や情報を共有し、系統性と連続性をもって指導に取り組み、より一層の教育の充実を図ることを目的として令和5年度より小中一貫教育を本格的に実施します。三中の校区は、昨年度義務教育9年間を終えたときの目指す子どもの姿を「夢へのチャレンジ 人への優しさ 未来をひらく子どもたち」と設定し、今年度はその実現のために必要な準備を校区の3つの小学校と話し合い、進めていきます。その第1回の研修会を5月6日に行いました。校区の児童・生徒の学習面や生活面での長所や課題を共有し、長所をより伸ばし課題を解決する方法をともに見いだす筋道などを確認しました。6月にはいわゆる「中1ギャップ」解消事業の1つとして小学校6年生による「中学校体験」を行います。小学6年生が三中の教室で、中学校の先生に教えてもらうものです。

小中一貫教育については、今後、保護者のみならず地域の方の力もお借りする場面もあると思います。その時にはぜひご理解とご協力をいただきたいと思います。

# 5月の教育活動から

5月は連休が続き、学校での生活リズムが失われがちな月ですが、三中生は毎日元気に頑張っていました。市内の学校の中には学級閉鎖や学校閉鎖になる学校もありましたが、幸いなことに三中では学級を閉鎖するような感染状況にはなりませんでした。これからも気を緩めず指導に当たっていきたいと思います。

## － 制服セミナーがありました －

10日に、1年生を対象として「制服セミナー」を行いました。このセミナーではカンコー学生服の春名さんを講師に招いて、制服の意味と意義、着用のマナーなどを講演してもらいました。

TPOに合わせた服装の意義や、制服がフォーマルな場面で着用できる服装であることなど、生徒は熱心に耳を傾け、また問いかけに活発に反応していました。この活発な反応に講師の春名さんも「さわやかな気持ちになりました」と喜んでいました。今回学んだことを、普段の学校生活に生かしてほしいものです。

## － 生徒総会を行いました －

前期の生徒会活動を確定する生徒総会を、拡大委員会として形式を変更して行いました。三中では先月に引き続き、屋内で学校全体が集合する集会を行わずに、オンライン形式の集会や形を変えての行事として行っています。今回は学級の代表のみが集まったの会としました。

各学級で審議した内容を、全体で確認し、各委員の前期の活動が本格的にスタートしました。

## － 花壇作業を行いました －



保健委員会を中心に、16日には床づくり、17日には苗植えの作業を行い、学級ごとに5種類の花が咲く、すてきな花壇ができあがりしました。集中した雰囲気で作業に取り組んでいる生徒たち姿が印象的でした。花の美しさは植えた後の手入れで決まるものです。水やりや雑草取りなど、各学級手入れに力を入れて美しい花壇にしてくれるものと思います。

## － 校地内・木の枝拾いボランティアを募集し、ボランティア活動を実施 －

学校の校地内には、今年の多かった積雪の影響か、例年より多くの木の枝が落ちており、草刈りができないほどになっていました。「生徒のみんなで木の枝を拾って欲しい」とボランティア活動を呼びかけたところ、70名近い生徒が放課後集まり、作業をしてくれました。拾った木の枝を2カ所に集めましたが、ちょっとした小山になるくらいの量を、50分ほどの時間で和気藹々といった雰囲気で集めてくれました。

コロナ禍が収まり、三中生の温かいボランティア精神を地域にも広げられる日が来ることを願っています。



# 江別市・学校一斉公開日があります

この2年間、コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止されていた江別市教育委員会主催の「学校一斉公開日」を、今年は時間を縮小して、以下のように実施することになりました。

学校一斉公開日は、広く市民に学校の日常的な姿を公開して「地域に開かれた学校づくり」をより一層推進し「学校・家庭・地域」が一体となって子どもたちの成長を育むことにつなげることを目的として実施するものです。短時間となりますが、保護者・地域の方のご来校お待ちしております。

日時：6月9日 木曜日 午前9時から午前11時30分まで ※1時間目の途中から3時間目の途中まで

注意事項：①マスクの着用、手指のアルコール消毒、検温にご協力をお願いします。

②発熱など未診断の風邪症状のある方はご遠慮ください。

③見学の際は他の見学者・生徒との身体的距離に留意する。

その他：学校一斉公開日は、保護者に限らず地域の皆さんもお越しいただけます。なお、保護者のみの参観日につきましては、7月実施予定です。

# 6月の行事予定

| 日  | 曜 | 行事                  | 給食 | 部活 | 日  | 曜 | 行事                              | 給食       | 部活 |
|----|---|---------------------|----|----|----|---|---------------------------------|----------|----|
| 1  | 水 | 会議日                 | ○  | ×  | 16 | 木 | 会議日                             | ○        | ×  |
| 2  | 木 | 尿検査(2次)             | ○  | ○  | 17 | 金 | 2年生宿泊学習事前集会<br>SC来校日            | -        | ○  |
| 3  | 金 | 英語検定(放課後)<br>SC来校   | ○  | ○  | 18 | 土 |                                 | -        | ○  |
| 4  | 土 |                     | -  | ○  | 19 | 日 |                                 | -        | ○  |
| 5  | 日 |                     | -  | ○  | 20 | 月 | 2年生宿泊学習①<br>第一小体験授業             | 1・3<br>○ | ○  |
| 6  | 月 | 会議日<br>夏服移行期間開始     | ○  | ×  | 21 | 火 | 2年生宿泊学習②<br>1年生校外学習<br>3年生学力テスト | 3<br>○   | ○  |
| 7  | 火 |                     | ○  | ○  | 22 | 水 | 2年生回復休業日<br>北光小・いずみ野小体験授業       | 1・3<br>○ | ○  |
| 8  | 水 |                     | ○  | ○  | 23 | 木 | 靴箱清掃①                           | ○        | ○  |
| 9  | 木 | 市内学校一斉公開日<br>中体連壮行会 | ○  | ○  | 24 | 金 | 靴箱清掃②                           | ○        | ○  |
| 10 | 金 | 市内中体連①              | ○  | △  | 25 | 土 |                                 | -        | ○  |
| 11 | 土 | 市内中体連②              | -  | ○  | 26 | 日 |                                 | -        | ○  |
| 12 | 日 | テスト前諸活動停止           | -  | ×  | 27 | 月 | 1年内科検診<br>生徒会委員会<br>教育実習開始      | ○        | ○  |
| 13 | 月 | 中体連報告会              | ○  | ×  | 28 | 火 | 情報モラル教室<br>諸費納入日                | ○        | ○  |
| 14 | 火 |                     | ○  | ×  | 29 | 水 | 3年内科検診<br>会議日                   | ○        | ×  |
| 15 | 水 | 前期中間テスト             | ○  | ○  | 30 | 木 | 3年生 防災学習<br>SC来校日               | ○        | ○  |

※行事予定表の中の「SC来校日」のSCとは、スクール・カウンセラーの事です。予約制ですので、相談等ご希望があれば、担任または教頭までご連絡ください。

## 市内中体連について

6月10日・11日に市内中体連大会が予定されています。コロナの感染状況が収まらない中での大会開催となりますので、参加には、日常の学校生活より厳しいガイドラインが設けられています。保護者の観戦・応援に関しては一律禁止ではないものの、会場の広さや競技の特性によっては無観客で行う競技もありますし、会場に入れる場合でも健康観察シートの提出が義務づけられ、また声を出しての応援はできません。詳しくは今後各部の顧問より説明がありますので、それに従ってください。

3年生にとっては3年間の部活動の集大成となる大会。ぜひとも悔いなく、全力を尽くせる大会とするためにも、本人はもちろんご家族のみなさんも、健康に十分注意していただき、また家庭内での感染対策を見直すなど、ご協力よろしくをお願いします。